

新入生学校説明会あいさつ

平成30年1月29日（月）

6年生の皆さんは、あと2か月で中学生です。不安もあるでしょうが、優しい先輩たち、熱心な先生方、温かく見守ってくださる保護者や地域の皆さんが付いています。安心して中学校へ入学してください。

ここで、皆さんに、作文を紹介します。この作文は、平成26年度「ふくしま子ども宣言」作文コンクールで最優秀賞を受賞した、当時小学6年生の作品です。この作品には、支援をしてくれた酪農家の方々への感謝の気持ちとともに、「未来はまだ何も決められていなくて、自分がつくり出していくものなんだ。」だから私は、「人のために行動できる強い意志を持った人間になりたい」という強い決意が述べられています。

4月から都路中学校へ入学する皆さんにも、このような強い決意、すなわち「志」を持った生徒に成長してほしい。そのために、小さな殻に閉じこもらず、新しい世界を見てみよう、踏み出してみようという好奇心、チャレンジする気持ちを大切にしてください。学校は失敗を通して学ぶところです。皆さんは、失敗していいんです。チャレンジと失敗を繰り返しながら、人は成長していきます。チャレンジと失敗を恐れない都路中生こそが、自分の未来、ふるさとの未来、そして日本の未来を創り出すことができると信じています。

保護者の皆様に申し上げます。都路中学校では、「志を育み、学び合い高め合い、信頼され愛される学校」、「自らの志を語り、目標に向かって主体的に努力できる生徒の育成」を目指しています。言うまでもなく教育は、学校だけで行うことはできません。本校では、子どもたちは、地域の未来を担う人材であるという観点から、保護者や地域の皆さんとの連携を強化し、「チーム都路」を合い言葉に、都路の強みを生かした教育を推進したいと考えています。子どもたちが様々な価値観やものの考え方に触れることで、昨日の自分を超えていけるような力を育むことができる、そんな学びを数多く提供できるように、ご理解とご協力をお願いいたします。

なお、中学校生活の様子は、都路中ホームページに毎日アップしていますので、ぜひご覧ください。また、学校日よりホームページにアップするとともに、回覧板で回していますのでご覧ください。中学校に関してご不明な点などございましたら、忌憚なくお尋ねください。